
講座及び「浜松市みどりの人財支援プロジェクト」へのご意見・感想 

 

 

「まちづくり概論」「イベントの作り

方・仲間づくり」は、『まちづくり』

とはそもそも何なのか、どういうこと

なのか、今の情勢の中でどうなってい

るのかなど大変参考になる講座でし

た。 

「公園・緑地概論」では、国がどんど

ん使っていくように促しているのに

も関わらず、なぜ中々利用が難しいの

か、借りる側貸す側双方の視点からみ

ることが出来、借りる側も目的や計画

全体をしっかり練らなくてはならな

いと思いました。 

公園について学んだことが無かった

ので、特に「公園・緑地概論」は基礎

的な事を理解できる機会となり良か

ったです。 

知らないことも多かった（公園の使用

について）ので面白かった。発見が多

い講座だった。 

引き続き、公園・緑地の活用について

考えていこうと思います。学校教育の

場でもこうした公園利用を考えるワ

ークがあっても良いのではないかと

思います。（子どもたちにとってはと

ても身近なことだと思うので） 

講座を通して、イベントやその開催母

体の設立、運営、意義について認識が

深まるとともに、参加者の交流も深ま

り、プロジェクト名にふさわしい内容

であった。 

グループの人たちの知恵がたくさん

あり、実現出来そうなところまで出来

たのでとても満足です。 

新しい発見、人脈が出来て良かった。 

多くの学び、気付きを与えて頂いた。

大変有意義な時間になりました。 

大変良い経験をさせて頂きました。プ

ロセスの一つ一つが勉強になりまし

た。 

毎回強制的にワークがあり、そのおか

げで毎回頭を使って楽しく出来まし

た。 

グループワークは、リアル・オンライ

ンを織り交ぜ何度も話をしましたが、

数年前と違い今だからこそ出来たの

ではないかと思います。 

仕事・家庭などで講座の時間以外に集

まるのは難しい。グループのディスカ

ッションの時間が講座内にもっと欲

しかった。 


